

# Sprinter siegen ganz klar vor den Berg-Asen

## Radsport: Böttcher vor Niehle - Kramer Dritter

**Weißenfels/MZ/hz.** Mit einem Sieg von Kay Böttcher endete das Vorbereitungsrennen auf die Niehle & Kramer-Tour am Sonntag. Er setzte sich nach 75 Kilometern gegen Dirk Niehle durch. Andreas Weschke, der 500 Meter vor dem Ziel attackiert hatte, wurde überspurtet und Dritter.

Eine Vorentscheidung war bereits nach 15 Kilometern am Berg der Freyburger Ortsumgehung in Richtung B 176 gefallen. Da musste bereits die Hälfte des 18 Fahrer starken Feldes abreißen lassen. Diese Fahrer kamen mit teilweise mehr als sieben Minuten Rückstand vereinzelt ins Ziel. Drei Akteure gaben auf. Ausgefahren wurden jeweils drei Bergwertungen und drei Sprints. Bergauf erwies sich Knut Schumann vom Ski- und Freizeitsportverein Weißenfels als der stärkste und holte 14 Punkte. Drei-

mal platzierte sich ebenfalls Frank Kramer vorn, der es auf acht Zähler vor Peter Nützmann und Kay Böttcher (je 6) brachte. Bei den Sprints hatte letzterer zweimal und Dirk Niehle (je 14 Zähler) einmal das Rad vorn. Hier konnte Frank Kramer ebenso punkten (6). Während die beiden Ersten im Sprint um den Tageserfolg auch insgesamt vorn blieben, schob sich Kramer, der als Sechster ins Ziel kam, durch seine Zeitgutschriften noch auf Platz 3 vor Schumann und Nützmann, der die letzte Bergwertung gewann, Weschke und Schmidt vor.

Nicht mit am Start waren bei diesem Rennen Vertreter des Weißenfels White-Rock-Teams, die bei der Landes-Einzelmeisterschaft in Möckern um Edelmetall kämpften. So war es dann vor allem der LRV Weißenfels, der das Gros der Teilnehmer stellte.